

# 泉小だより

学校教育目標 かしこく やさしく たくましく

めざす学校像 豊かな人間関係を育み、子ども一人一人の瞳が輝く学校

ホームページ <https://izumi-e.edumap.jp>



所沢市立泉小学校

令和7年度

## 1月号

生活目標

手洗いをしっかりと

保健目標

教室の空気を入れかえよう

☆1月8日現在

児童数 579名

### 子ども達の健やかな成長に向けて

明けましておめでとうございます。本年も何卒よろしくお願ひ申し上げます。

1月1日、穏やかな日和のなか、岩崎弁財天の元旦祭に参加させていただき、弁天様に子ども達の健やかな成長をお願いしました。ご家族とともに訪れる子どもの姿があり、一年の節目を感じ取っているようでした。地域の行事が連綿と受け継がれることの大切さを感じました。

保護者の皆様におかれましては、昨年中、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。PTAからは、たくさんの寄付をいただき、本校の学習環境を大きく向上させることができました。育成会の皆様には、通学安全はもとより、子ども達の健全育成にご尽力いただきました。地域の皆様におかれましては、登下校の見守りはもとより、地域の伝統・岩崎彌獅子舞の伝承や、子ども達が楽しみにしている夏祭りの開催など、ご尽力くださいました。本校の子ども達に思いを寄せ、教育活動を支えていただいている全ての皆様に感謝を申し上げます。

本校に着任して9か月が経ちましたが、「環境が人を作る」という格言が思い浮かびます。保護者・地域の皆様の「泉小の子ども達のために」という思いが集まって、「安全で健やかに成長できる環境」が整い、子ども達が素直にすくすく育っていることを実感しているところです。

本年も、学校教育目標「かしこく やさしく たくましく」の達成に向け、教職員一同全力で、皆様によって築かれていく環境を活かし、子ども一人一人の瞳が輝く教育活動を推進してまいります。



職員玄関の飾り

### 第3学期始業式 「1つ上の学年に進むポイント」

(前段略) 皆さん、新しい年になりましたね。今年は何年(なにどし)か知っていますか。…そうですね、午年です。馬の力強く前へ進む姿から、午年は、目標をもって努力すれば、その目標を達成できる年だと言われています。皆さんには、新年の目標をもち、その目標に向かって努力して、ぜひ達成してほしいと思います。

さて、今日から3学期ですね。一年間のまとめの時期です。3か月が過ぎ、4月になると、6年生は中学生に、1年生から5年生は1つ上の学年になります。一日一日を大切にして、学習や仕事など一つ一つ、しっかりと取り組んでください。校長先生から、「1つ上の学年に進むポイント」を3つお話しします。1つ目は、挨拶をしっかりとすることです。「おはよう」とか「こんにちは」とか、挨拶には「あなたは、私にとって大切な人ですよ」という意味が込められているというお話をしましたね。挨拶されたのに返さないなんて、相手の人がかわいそうです。4月から1つ上級生になるわけですから、進んで挨拶をして、下級生のお手本になります。2つ目は、「ありがとう」の気持ちをもつことです。「ありがとう」は、言われた人の気持ちが温かくなる「魔法の言葉」だというお話をしましたね。家人の人や先生、友達、登下校を見守ってくださる方には、いろいろお世話になっています。「ありがとう」の気持ちをもち続け、しっかりと言えるようになってください。1つ上の上級生にふさわしい、感謝の気持ちを忘れない人になります。3つ目は、困っている人がいたら助けることです。「大丈夫?」「一緒にやろう」「手伝うよ」というように、声をかけることが大切です。そうすると、困っている人の気持ちがよくわかる、思いやりのある人になれます。上級生としてふさわしいですね。(略)3学期は、3つのポイントにしっかりと取り組んで、皆さん的心が豊かにふくらみ、立派な上級生になることを願っています。(後段略)